

SINOPSIS

Skripsi ini mengambil judul "Analisis Kinerja Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Yogyakarta Dalam Pemilukada Tahun 2011". Sebagai wujud demokratisasi di tingkat lokal Pemilukada Tahun 2011 di Kota Yogyakarta dilaksanakan secara langsung. KPU Kota Yogyakarta sebagai penyelenggara Pemilu yang bersifat nasional, tetap, mandiri, non partisan, tidak memihak, transparan dan professional. Adanya perbedaan dalam tahapan Pemilukada dengan Pemilukada sebelumnya, karena bertambah 1 (satu) tahapan, yaitu tahapan persiapan. Selain itu adanya partisipasi masyarakat yang menurun pada Pilkada Kota Yogyakarta Tahun 2006 dan pendataan daftar pemilih yang sering muncul permasalahan, menuntut KPU Kota Yogyakarta untuk lebih optimal dalam kinerjanya Berdasarkan latar belakang di atas, penulis merumuskan masalah yaitu "*Bagaimana kinerja Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Yogyakarta dalam Pemilukada Tahun 2011?*"

Dengan menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif, teknik pengambilan sampel menggunakan purposive sampel yang bertujuan, sehingga dalam pengambilan sampel dilakukan dengan mengambil responden yang mengetahui setiap kegiatan berdasarkan tugas pokok dan fungsinya. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara, dan dokumentasi, sedangkan dalam pemeriksaan data dengan membandingkan hasil wawancara dengan pengamatan.

Sebagai upaya untuk mengetahui kinerja KPU Kota Yogyakarta dalam menyelenggarakan Pemilukada Kota Yogyakarta Tahun 2011 maka menggunakan 4 (empat) indikator yaitu: produktivitas dengan hasil kerja yang dilakukan terkait dengan tugas pokok dan fungsi KPU Kota Yogyakarta dalam menyelenggarakan Pemilukada Tahun 2011. Sedangkan untuk indikator kualitas pelayanan terkait dengan kewajiban KPU Kota Yogyakarta dalam menyalurkan dan menggunakan hak pilih warga masyarakat dalam Pemilu yang diukur dari setiap tahapan-tahapan Pemilukada Kota Yogyakarta Tahun 2011. Dari indikator responsivitas dapat diukur dari sarana dan bentuk kegiatan untuk menyerap aspirasi masyarakat sebagai masukan untuk KPU Kota Yogyakarta, dan akuntabilitas yang diukur dari seberapa besar tanggung jawab yang dilakukan KPU Kota Yogyakarta sebagai penyelenggara Pemilu.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan di kantor Sekretariat KPU Kota Yogyakarta dapat terlihat produktivitas kerja yang baik dengan hasil terlaksananya setiap tahapan Pemilukada Kota Yogyakarta Tahun 2011, kualitas layanan yang baik dalam melayani masyarakat menggunakan hak pilihnya, responsivitas dengan memperhatikan aspirasi masyarakat yang pada akhirnya akan dapat meningkatkan kinerja KPU Kota Yogyakarta, dan akuntabilitas yang berkaitan dengan pertanggung jawaban KPU Kota Yogyakarta terhadap KPU Pusat, KPU Provinsi DIY dan secara umum kepada warga masyarakat Kota Yogyakarta. Dari keempat aspek tersebut aspek kualitas pelayanan masih ada beberapa indikator yang harus dilakukan peningkatan kinerja, sehingga dari pelaksanaan tiap-tiap tahapan program dan kegiatan Pemilukada dapat berjalan lebih lancar lagi. Untuk itu perlu dilakukan pengevaluasian dari setiap kegiatan. Untuk mendukung kinerja yang bagus juga harus dilakukan koordinasi yang bagus diantara penyelenggara Pemilukada, sehingga dapat meminimalisir hambatan yang muncul.